

Une nouvelle année pour faire coexister Bien être à l'école, Collaborations et Apprentissages

« Agir dès la maternelle et poursuivre en élémentaire

Cette priorité doit être réaffirmée et engagée dès l'école maternelle qui est **capitale pour réussir l'entrée dans les apprentissages de tous les enfants** et prévenir le risque du décrochage à l'adolescence. C'est à l'école maternelle que **l'enfant devient progressivement élève, diversifie son lexique, découvre les apprentissages mathématiques et prépare sa réussite à venir**. Les résultats des évaluations à l'entrée du CP montrent que les écarts de maîtrise des compétences fondamentales se fixent dès le plus jeune âge. C'est aussi à l'école maternelle que se découvre et se forge **le plaisir d'apprendre en veillant à la sécurité affective** de jeunes enfants qui, pour certains d'entre eux, découvrent la vie en collectivité. C'est pourquoi l'année 2022-2023 doit être une année de maturation et d'un nouvel investissement pédagogique, matériel et humain autour de l'école maternelle et de la continuité entre les cycles 1 et 2, notamment au travers de la formation des professeurs.. »

Circulaire de rentrée 2022, Pap Ndiaye, ministre de l'Éducation nationale et de la Jeunesse.

Bonne rentrée

Semaine de la maternelle 2023

Du 20 au 24 mars 2023

Faire résonner les mots à la maternelle:
sons des lettres, virelangues, rimes, poésie